

Résumé du PFE : sous titre : Aspergillose aviaire

Résumé :
L'aspergillose aviaire est une maladie respiratoire non contagieuse due au parasitisme par divers champignons des genres Aspergillus. Cette mycose est très fréquente et souvent mortelle chez les oiseaux, elle concerne un grand nombre des espèces aviaires et elle est à l'origine de pertes économiques importantes dans les élevages avicoles. Elle se manifeste cliniquement par deux formes : une forme aigue moins fréquente avec des signes non spécifiques, et une forme chronique plus fréquente associer à des signes très variables d'une espèce a l'autre. Le traitement de cette affection est fastidieux et souvent inefficace notamment à cause d'un diagnostic trop tardif. 


Abstract:
The avian Aspergillosis is not contagious respiratory disease caused by various parasitic fungi of the genera Aspergillus. This fungus is very common and often fatal in birds; it involves a large number of bird species and is responsible for significant economic losses in poultry farms. Two forms clinically manifest it: less frequent acute form with nonspecific signs and more frequent chronic form associated with signs vary from one species to another. The treatment of this condition is often tedious and ineffective mainly because of late diagnosis
